

SV Fahrt 06./07.11.23

Am 06.11.23 ging es für uns, die Schüler*innenvertretung auf die SV-Fahrt, um Aktionen für das kommende Schuljahr zu planen.

Wir kamen gegen Mittag an und verteilten uns zu Beginn auf die Zimmer und richteten diese ein. Anschließend hatten wir eine kurze Einführung, um den Ablauf der Fahrt zu besprechen.

Zuerst haben wir ein Kennenlernspiel gespielt, um mehr übereinander zu erfahren. Danach haben wir unsere Kooperations- und Teamfähigkeit mithilfe des Fröbelturms gefestigt.







Um aktuelle Fotos der jeweiligen Komitees und der gesamten SV zu haben, wurden diese im schönen Herbstlicht gemacht, bevor es dann eine kurze Kuchenpause mit Kaffee und Tee gab.

Als alle wieder gestärkt waren, ging es mit der Planung der Projektwoche weiter. Zunächst musste dafür ein Slogan überlegt werden, welcher das Thema "Nachhaltigkeit" beinhaltet, wobei die Schüler*innen sehr kreativ waren. Nun sollten wir uns in einzelnen Gruppen Projekte für verschiedene Stufen und Bereiche überlegen, um die Woche so schön wie möglich für die Schule zu gestalten. Daraufhin haben wir gemeinsam beschlossen, welche Themen gut umzusetzen sind und welche den Schüler*innen gefallen könnten, damit diese Spaß an der Projektwoche haben.

Gegen Abend gingen alle zusammen zum Abendessen und tauschten sich über den Tag aus.



Um den Tag schön ausklingen zu lassen, spielten wir Werwolf mit vielen außergewöhnlichen Charakteren, wie z.B. dem Bodyguard und dem weißen Werwolf. Anschließend gab es einige sehr spannende Kickerduelle, wobei wir und auch die Lehrkräfte, Frau Beyer und Herr Hedwig sehr viel Kampfgeist gezeigt haben. Dadurch ist unsere Gruppe nochmals besser zusammengewachsen und auch über die Stufen hinaus wurden Freundschaften geschlossen.

Abschließend gingen wir auf unsere Zimmer und spielten dort noch in gemischten Stufen Gemeinschaftsspiele und sind danach schlafen gegangen.

Am nächsten Tag, den 07.11.23 haben wir alle gemeinsam gefrühstückt, um für den Tag und die Vorhaben gestärkt zu sein. Nach einer kurzen gemeinsamen Besprechung setzten wir uns in den einzelnen Komitees zusammen und planten, wie wir unsere Ideen für das Schuljahr umsetzen können.

Daraufhin folgte eine Reflexion, bei der wir rückblickend sehr stolz auf unsere Arbeit und unser Zusammenwachsen waren.

Um unsere Tage schön zu vollenden haben wir uns das Mittagessen noch schmecken lassen und sind dann nach Hause gefahren.

Abschließend möchten wir uns herzlich beim Förderverein für die Finanzierung der SV Fahrt bedanken.

Wir freuen uns immer über neue Interessent*innen, die sich in der SV engagieren möchten, kommt doch einfach in den Mittagspausen zum SV Raum.

Eure SV

